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"Comment et pourquoi le Secours Catholique est-il un service d'Église ? Dans le
diocèse de Nevers, répond-il à vos attentes ?" C'est à ces deux questions
que Monseigneur Thierry Brac de la Perrière, évêque du diocèse de Nevers, a été
invité à répondre au micro de Yannick Desvignes.
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